

みんなが仲良く高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう
「一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ」

授業で力をつける、力のつく授業をつくる！

学校の本分は子供に学力をつけることです。そのために学校があり、厳しく言えばそれができなければ、役目を果たしているとはいえないと思います。そのために私たち教職員は日々研修に励んでいます。本校の研究は算数を中心に進め、「考えを持ち、進んで表現する子どもの育成」をテーマにしています。22日に3年生の授業研究会が行われました。「表とグラフ」で、2つのグラフを比較する活動を通して、目盛りのつけ方について考える授業でした。グラフ提示の工夫は見事で、開始わずか全員が「どちらだ？どう説明できる？」と本



時のやるべきことに集中していきます。子供たちの表情も豊かです。「ちっちゃいな」「あっ同じだ！」「1目盛りがちがうか？」つぶやきながら自分の考えを持ちます。「いいよ、最初の考え消さなくていいから」温かい声がけに、自分を認めてもらっている安心感もありました。そして友達と交流し



て考えを深めていきました。「感動」と「驚

き」があり、最後にはできたという喜びの笑顔がある授業でした。教師の役目ということで以前お聞きした言葉を思い出しました。「今日より明日の授業が、今日より明日の教育活動がより良いものになるために、見直したり、自分で出来ないことは地域や保護者に手伝ってもらったりと様々な工夫をしながら子供たちにより良い教育をしていくこと」。子供たちに授業で力をつける、教職員は力のつく授業をつくるために、一層研鑽に努めてまいります。



コミュニティ・スクール学校運営協議会 6/21

学校運営協議会が21日に開かれました。今年度の運営方針を承認いただきました。授業参観では大変落ち着いて集中しているとの声でした。学童クラブのニーズが高く、待機児童もいるほどでしたが、4月からコロナ禍で密を防ぐために学校の広いホールで行い、入所希望の児童も通うことができるようになりました。課題が一つ解決に向かいました。今年度もよろしくお願ひいたします。

《今年度学校運営協議会委員の皆様》

- | | | |
|-----|---------|------------|
| 会長 | 横澤 敏 様 | 致芳コミセン館長 |
| 副会長 | 井上純哉 様 | 地区子育て連会長 |
| 委員 | 飯澤繁夫 様 | 地区長会長 |
| 委員 | 菊地 仁 様 | 獅子踊り指導代表 |
| 委員 | 色摩 誠 様 | 放課後子ども教室代表 |
| 委員 | 迎田浩昭 様 | 長井北中学校 |
| 委員 | 遠藤真弓 様 | 児童センター園長 |
| 委員 | 平 直人 様 | PTA 会長 |
| 委員 | 沼澤美奈穂 様 | 〃 副会長 |

授業参観・PTA 研修会、あいさつ運動・読み聞かせに感謝

25日は4月に続いて今年度2回目の授業参観でした。今年度はコロナ禍で感染予防対策をしっかり行いながら PTA 総会も研修会も体育館に集まって開催することができました。授業参観は廊下からの参観をお願いしました。廊下側の窓は全部開放して見ていただきましたが、の子供たちの発表の声までは聞こえにくかったようでした。がんばっている姿を一番見てほしいのはおうちの方々です。次回は教室の中で、お子さんの近くで見ていただけるようにしたいと思います。PTA 研修会は「子供をデジタル機器と上



手に付き合わせるには？」と題して、原一宜氏からご講演いただきました。スマホを買おうとする時が、ルール・使い方を一緒に考えるチャンスであり、使う理由や目的がある子はトラブルがないこと、反対になんとかほしいと買い与えるとトラブルが起きやすいともお聞きしました。コミュニケーション・モラル・リテラシーを小さい頃から身につけていくことが大切という言葉が心に残りました。

20日から25日までのあいさつ運動週間では保護者の皆さまに見守りと元気なあいさつをしていただきありがとうございました。20日の母親倶楽部の皆さんからの読み聞かせも大変楽しく、読書に親しむいい機会になりました。



仲間との絆を深め、たくましく。宿泊体験5年生



自然の中での体験では自分達で協力して食事をつくること、キャンプファイヤーの準備を自分たちで行い、楽しい思い出をつくりあげることができます。普段の便利な生活から離れて、自然の大きさを肌で感じてひと回りたくましくなったように感じます。大人が手をかけず、できるだけ自分たちで課題を解決する経験は

貴重です。学校の校是は「和致芳」みんなが仲良く、高め合って、たくましく、輝く致芳校をつくらうです。次年度のリーダーへの大きな経験です。野外炊飯はカレーライスでした。手際の良さ、協力する姿、そして出来栄も素晴らしいと大変褒めていただきました。

7月の主な行事予定

- | | |
|--------------------|--------------------------|
| 1日(金) 4年生山形見学 | 13日(水) 校内授業研究会 |
| 2日(土) 2年生親子行事金剛山登山 | 18日(月) 祝 海の日 |
| 4日(月) 3年生人権教室 | 19日(火) 不審者対応訓練 |
| 5日(火) 全校計算テスト | 21日(木) 6年租税教室 |
| 6日(水) 校内授業研究会 | 27日(水) 1学期終業式 |
| 8日(金) 避難訓練 | 28日(木) ~夏季休業 8月21日(日) まで |

致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。

